

*Jesus sagte: «Ich bin die Auferstehung und das Leben.
Wer an mich glaubt, der wird leben, selbst wenn er stirbt.»*

W I R D A N K E N H E R Z L I C H

für die zahlreichen Beweise der Liebe und Anteilnahme, die vielen Kartengrüsse und die guten Worte, die wir beim Abschied von unserer lieben

Gertrud (Trudi) Läubli-Sennhauser

entgegennehmen durften.

Besonders danken wir für

- die grosse Teilnahme und Verbundenheit an der Trauerfeier;
- die feierliche Gestaltung des Gottesdienstes und die tröstenden Worte am Grab;
- die fleissigen Helfer und Helferinnen, die das Leidmahl bereit stellten;
- die Spenden für die Gideons, um das Wort Gottes zu verbreiten und für das Credo in Wilderswil.

Getröstet durch das Wort Gottes gehen wir den Weg weiter in der festen Zuversicht auf ein Wiedersehen in der himmlischen Heimat.

Horgen, im März 2018

Die Trauerfamilie